

Zahnärzte: Spitze beim Stundenlohn

Aktuelle Studie zum Verdienst verschiedener Schweizer Akademikergruppen.

ZÜRICH – Der Beruf des Zahnarztes ist aus finanzieller Sicht nach wie vor äusserst lukrativ. So zeigt eine aktuelle Studie zum Stundenlohn verschiedener Schweizer Akademikergruppen: Zahnärzte verdienen mit 79 CHF pro Stunde am besten.

Die Gegenüberstellung der Jahresereinkommen verschiedener Berufsgruppen ist wie Äpfel mit Birnen vergleichen. Um Gehälter real abzubilden, hat die Studie der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) aus diesem Grund den Stundenlohn ermittelt. Die von der Swiss Medical Association (FMH) in Auftrag gegebene Personenbefragung nutzte als Grundlage die jährlich vom Bundesamt für Statistik erfasste Schweizer Arbeitskräfteerhebung SAKE von 2014 bis 2017.

Unter Berücksichtigung tatsächlicher Wochenarbeitszeit, Ferientage und kantonaler Feiertage bekommen Schweizer Zahnärzte den besten Stundenlohn. Die Gruppierung nach Alter verdeutlicht, dass Zahnärzte ab 35 Jahre im Schnitt sogar 88 CHF pro Stunde verdienen.

Jahresgehalt – Stundenlohn

Auch wenn das Jahresgehalt von Ärzten (148'000 CHF) und Zahnärzten (155'000 CHF) keinen besonders grossen Abstand aufweist, auf den Stundenlohn heruntergebrochen verdienen Ärzte allerdings lediglich 68 CHF, in der Altersgruppe ab 35 Jahre sind es immerhin 78 CHF. Grund hierfür ist deren vergleichsweise hohes Arbeitsvolumen von 49,5 Stunden pro Woche. Bei Zahnärzten liegt dieses im Schnitt bei 42 Wochenstunden. Recht gut aufgestellt in Sachen Stundenlohn sind zudem Juristen mit 76 CHF im Median sowie Volkswirte mit 72 CHF.

Grosse regionale Unterschiede

Anhand der Untersuchung wurden zudem hohe regionale Unterschiede bei den Gehältern deutlich. Akademiker in der Zentralschweiz und Genferseeregion sollen bis zu 18 Prozent mehr verdienen als beispielsweise in Zürich oder in der Ostschweiz.

Die Autoren der Studie geben zu bedenken, dass aufgrund der geringen Teilnehmerzahl von Zahnärzten die Ergebnisse dieser Berufsgruppe mit Vorsicht zu geniessen sind. [DT](#)

Quelle: ZWP online

»Wir möchten etwas zurückgeben.«

Centrodent-Zahnarztpraxis unterstützt Menschen in Not.



Das Team der Zahnarztpraxis Centrodent (3. v. r.: Dr. David Benz).

BERN – Charity und privates Engagement sind Teil der Centrodent-Philosophie. Wir finden, in einer Welt, in der viele Menschen arm, krank oder bedroht sind, ist es für ein gut aufgestelltes Schweizer Unternehmen ethische Pflicht, Verantwortung zu übernehmen.

Hilfe für Menschen in Kriegs- und Krisengebieten

Deshalb unterstützen die Centrodent-Zahnkliniken in Bern und Köniz humanitäre Projekte, Vereine und Wohltätigkeitsorganisationen im In- und Ausland, die in Krisen- und

Kriegsgebieten dazu beitragen, die Gesundheit und Versorgung der Menschen zu sichern und zerstörte Infrastruktur wiederherzustellen.

Die Welt verändert sich. Hunderttausende von Menschen flüchten aus ihrer von Bürgerkriegen zerstörten Heimat nach Europa, auch zu uns. Viele dieser Menschen haben alles verloren, sind oft von Krieg und Gewalt traumatisiert und von der langen, gefährlichen Flucht geschwächt.

Die Centrodent-Zahnärzte bieten geflüchteten Menschen in der Schweiz mit ihrem zahnmedizinischen Know-how, Spenden und re-

duzierten Behandlungskosten unkomplizierte und schnelle Hilfe.

Die Schere zwischen Arm und Reich wird immer grösser. Auch in der Schweiz gibt es viele Menschen, die sich eine Zahnbehandlung nicht leisten können. Gemäss unseres Mottos «Für jeden ein schönes Lächeln» unterstützen wir in Einzelfällen Patienten, die das für eine Zahnsanierung nötige Kapital nicht aufbringen können, zum Beispiel durch deutlich reduzierte Behandlungskosten. [DT](#)

Quelle: www.centrodent.ch

ANZEIGE

WEIL ZAHNÄRZTE
AUCH BEIM
SORTIMENT ETWAS
GEGEN LÜCKEN
HABEN.

Über 60'000 Produkte sofort verfügbar. Zeitsparendes Barcode-Bestellsystem. Bis 19 Uhr bestellt, am nächsten Tag in der praktischen KALAEasy-Mehrwegbox geliefert – mit einem unserer 56 GDP-konformen Fahrzeuge. Digitales Know-how. Flexible Techniker. Kürzeste Interventionszeiten. Für unsere Kunden und ihre Patienten ist nur das Beste gut genug. Aus gutem Grund ist KALADENT als führender Dentaldienstleister der Schweiz in aller Munde.